
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 879V236A

Prix 210 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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A  proximité  de  tous  les  commerces  du  secteur  Capitou,  dans  une  résidence

sécurisée et calme, spacieux et lumineux appartement 2/3 pièces traversant sans

vis-à-vis.  Il  se  compose  d'une  belle  entrée,  d'un  salon  séjour  ouvrant  sur  une

terrasse,  d'une  cuisine  indépendante  aménagée  ouvrant  également  sur  une

terrasse, d'une chambre vue verdure avec placard, d'une pièce pouvant faire office

de chambre d'appoint, de bureau ou de grand dressing, d'une salle de douche et

d'un WC séparé. Un stationnement extérieur complète ce bien.

Close  to  all  the  shops  in  the  Capitou  sector,  in  a  secure  and  quiet  residence,

spacious and bright 2/3 room apartment, not overlooked. It consists of a beautiful

entrance,  a  living  room opening  onto  a  terrace,  a  fitted  independent  kitchen  also

opening onto a terrace, a bedroom with green view with cupboard, a room which

can  be  used  as  a  bedroom.  extra,  office  or  large  dressing  room,  a  shower  room

and a separate toilet. Outdoor parking completes this property.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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